



Ortsgruppe Hagen:

Annemarie von Hagen,

Telefon 02334 5024605

Magret Sarrazin

masarrazin@online.de

Im Internet: www.fvcourage.de

Rückt näher – seid dabei!

Gemeinsamer Nachmittag mit Flüchtlingen am Kirchenberg-Stadion

Ruhig ist es geworden um die Flüchtlinge am Erich-Berlet-Stadion, nachdem im vergangenen Herbst Wogen voller Misstrauen hoch geschlagen waren.

Zu ruhig ist es jetzt. Denn was offiziell Container-Dorf heißt, hat wenig mit dörflicher Atmosphäre zu tun. In der hintersten Ecke des kahlen Parkplatzes wurden mehr als nüchterne Container aufgebaut, komplett umzäunt und rund um die Uhr von Security bewacht. Hier leben fast im Verborgenen Familien mit Kindern aus verschiedenen Ländern.

Kein Mensch verlässt ohne Not seine Heimat. Mit 122 Millionen Menschen hat die Zahl der Flüchtlinge weltweit einen Höchststand erreicht. Allein der sich aktuell zuspitzende Krieg im Nahen Osten wird die Zahl weiter anschwellen lassen.

Die neue Bundesregierung hat darauf nur eine Antwort: Grenzkontrollen, Abschottung, Aussetzung des Familiennachzugs, Zurückweisung selbst bei Asylgründen und selbst entgegen von Gerichtsurteilen.

Wir vom Frauenverband Courage sind dagegen der Meinung: **Völkerfreundschaft macht uns stark**. Diesen Zusammenhalt brauchen wir mehr denn je, wenn uns der Frieden in der Welt wichtig ist. Dazu gehört für uns auch ein **Asylrecht auf antifaschistischer Grundlage**.

Wir möchten die Familien in der Unterkunft auf dem Kirchenberg-Parkplatz begrüßen und kennen lernen.

Am Freitag, 27. Juni von 15 bis 17 Uhr auf dem Parkplatz

Es wird Kaffee und Kuchen geben, Gelegenheit zum Spielen für die Kinder. Anwohner und überhaupt Hohenlimburger und Hohenlimburgerinnen sind herzlich eingeladen. Wir empfehlen, einen Stuhl und einen Schirm gegen Sonne bzw. Regen mitzubringen. Wir freuen uns auch über Beiträge zum Programm. Nehmen Sie gerne Kontakt mit uns auf oder kommen einfach vorbei!